

Rüdesheimer Kaffe

11.02.26 15:45

WIR HABEN DA ETWAS VORBEREITET

Kaffee geht immer



[window.respimage && window.respimage\({ elements:
\[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#)

Liebe Mitglieder, liebe Leser und Leserinnen,

über vier Jahrzehnte war die Altkleidersammlung immer unsere erste große Aktion im Jahr und das sogar mit allen Kolpingsfamilien im Bezirk Mönchengladbach.

Wie alle Veranstaltungen und Aktionen, war auch die Altkleidersammlung mit kleinen und großen Vorbereitungen behaftet. Zum Beispiel wurden vor der Sammlung Handzettel mit Sammeltüten verteilt und diese galt es vorab zusammen zu legen und an die Verteiler zu geben. In früheren Jahren hatten wir das in Otzenrath mit einem Rotweinabend verbunden.

Diese Tradition wurde vor einigen Jahren etwas abgeändert. Statt Rotwein gib es nun den bekannten Rüdesheimer Kaffee.

Nun, die Altkleidersammlung ist "Schnee von gestern" wie man

so schön sagt, darüber berichteten wir in der Vergangenheit mehrfach. Am Rüdesheimer Kaffee helten wir fest.

Und dieser Abend war am 6. Februar.

Manfred hatte alles was dazu gehört besorgt, Der Raum neben der Kolpingstube war eigens dafür eingeräumt, damit alle Platz fanden. Pünktlich um 19.00 Uhr warteten dann auch 24 Kolpinger und Gäste auf den ersten Kaffee.

Der mitgebrachte Vorat war dann auch schnell aufgebraucht. Es gab viel Spaß und es war laut. Die letzten Gäste kamen auch erst nach Mitternacht zu Hause an.

Danke an Manfred und alle, die mit vor- und nachbereitet haben.